

Le métier de psychiatre

Thierry Delcourt

Nous organisons à Reims une soirée sur « Le métier de psychiatre ». Cet abord a été et reste largement débattu au sein de l'AFPEP-SNPP. Il avait fait l'objet des Journées Nationales de 2001 (numéro 142 de la Revue Psychiatries). Pour cette réunion de Reims, la table ronde sera animée par Jacques Barbier, Thierry Delcourt, psychiatres exerçant en privé, Annie Douce, psychiatre d'exercice mixte privé et hospitalier, Georges Jovelet, psychiatre d'exercice public, Jean-Philippe Leroy, psychiatre et directeur de clinique, Eric Wargny, pédopsychiatre d'exercice mixte hospitalier et médico-social. Sont conviés les psychiatres de tous horizons, les psychiatres en formation et les internes afin de dresser un état des lieux dans notre région Champagne-Ardenne pour la psychiatrie. La démarche est en soi peu originale mais elle nous est apparue indispensable au vu des graves difficultés que nous rencontrons ici pour exercer correctement notre métier.

Cette initiative régionale n'est certainement pas isolée mais notre pratique l'est dans les faits. Je propose que soient rassemblés tous ces points de vue locaux : questions, idées et problèmes, afin de les mettre au travail et d'en extraire un texte commun dans le cadre de l'AFPEP-SNPP. Contact : info@afpep-snpp.org.